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皆さんは大丈夫？！

もうすぐ３年生が卒業ですね。４月には新入生も入学して、また、にぎやかになるでしょうが、しば

し寂しいというか落ち着いた日々が続いていますね。

さて、前回少し触れたのですが、最近の大学生の就職活動で企業がツイッターやフェイスブックをチ

ェックするということについてもう少しお知らせします。というのも、大学生の就職試験が高校生の就

職試験に反映される事がよくあるからです。実際ＳＰＩも数年前までは大学生に対して主に行っていた

ものですが、今では多くの企業が高校生に実施しています。

まずフェイスブックについてですが、これは原則本名登録ですので、よほどの設定がなければ簡単に

検索されます。また、入社後に上司から友達申請されることもあります。どうですか？面接官から人柄

のチェックが入る事は言うまでもありませんが、会社の方とフェイスブックで繋がりたいですか？

その点ツイッターは匿名だから大丈夫などと思っている人はいませんか。こちらも「千葉工業高校」

で検索を掛けると簡単にヒットします。アイコンやヘッダーに自分やクラスの生徒と一緒に撮った写真

を使ったりしていませんか？友達とだけやりとりをしているつもりで不適切なツイートをしていませ

んか？ツイッターは原則誰でも見る事が可能だということを忘れてはいけません。必要ならアカウント

に鍵を掛けましょう。実は最近「千葉工業高校の○○科を受験しました。」というツイートを数件見か

けました。先輩として返信をしたら、自分の身元も明らかになるということもお忘れなく！！

いずれにしても、ＳＮＳの対応は充分に気を付けて行いたいものです。

アンケート結果！！

例年、３年生に「進路ナビ」についてのアンケートを実施しています。その結果についてまとめてみ

ました。
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今年は３回目のアンケートになるのですが、この学年は入学した時から「進路ナビ」を読んでいると

いう学年ですので、見飽きたと言う生徒もいるのではないか、と思っていましたが、ほぼ例年と大きな

違いは感じませんでした。昨年に比べると、読んでくれた生徒が若干減ったのは残念でしたが一昨年と

ほぼ同じなので、元に戻っただけかもしれません。

〈グラフ２〉
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そして、読んでくれた生徒は「役に立った」と思ってくれている人が大半でした。そして読まなかっ

た人のほとんどが「面倒くさかった」ことを理由に挙げています。この傾向は変わらないようですね。

内容に関しては「面接について」や「過去のデータ」などが印象に残った生徒が多かったようです。ま

た、専門学校についての記事を増やして欲しいと言う要望もありました。発行回数を増やして欲しいと

いうのもありました。

最後に３年生から在校生へのメッセージを載せます。（今年は書いてくれた生徒が少なかったのが残

念です。個性的なのも例年より減りました。）

・ あきらめないこと

・ 元気が一番

・ 面接頑張れ（回数をこなしたほうがいい）

・ 欠席をしないように

・ 一次試験落ちるとすごい大変

・ 努力はむくわれます

・ 自分で調べること

・ とりあえず今から単位とること

・ 自分にあった場所をさがすこと

・ ＫＩＡＩ

・ 頑張れ（多数）

３年間継続してアンケートを実施し、大体の傾向がつかめましたので一旦アンケートは修了し、今後

の紙面作りをどのようにしていくか検討していきたいと思っています。これまでご協力くださいました

皆さまありがとうございました。

今年度の「進路ナビ」は今回で終了です。来年度も引き続きよろしくお願いいたします。


